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移管に関する保護者説明会議事録（川本保育園） 

 

日  時  令和２年１２月１１日（金） 

午後４時００分開会・午後４時３５分閉会 

場  所  川本保育園ホール 

出 席 者  保護者 ２０人  

市保育課 ４人及び川本保育園園長 

社会福祉法人同友会 ２人 

 

 

１ 開  会  課長補佐より開会 

 

２ あいさつ  保育課長よりあいさつ 

 

３ 説  明 

  （１）移管先法人選定委員会会議経過の概要   

保育政策係長より資料に基づき説明 

  （２）移管先法人の紹介 

      社会福祉法人同友会よりあいさつ及び移管後の保育園運営につい

て説明 

  （３）今後のスケジュール 

保育政策係長より資料に基づき説明 

 

４ 質疑応答 

Ｑ１．三者協議会について、会議の経過や決定事項などはどのように保護者に

周知するのか？ 

Ａ１．（市保育課）三者協議会は令和３年４月以降に開催する予定ですが、会

議の経過や決定事項等については、民営化通信等で保護者にお知らせする

予定です。  

 

 Ｑ２．三者協議会の保護者代表の人数は？  

Ａ２．（市保育課）前回の民営化の際は１０名程度でした。今回も民営化時に

在園する児童の保護者のなかから、各クラス２名程度お願いする予定です。

なお、保護者代表の選出については、令和３年４月以降に保護者会を通じ

てお願いしたいと考えております。  

 

Ｑ３．給食調理について、現在の川本保育園は業者委託だが、民営化後はどう

なるか。  
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Ａ３．（同友会）桃園保育園では園の栄養士と調理師で対応していますが、川

本保育園については検討中です。決まり次第、ご報告いたします。  

 

 Ｑ４．明戸保育園の移管先も同友会ということで、一度に２園の移管を受ける

ことになるが、どう対応するのか。  

Ａ４．（同友会）川本保育園の移管については桃園保育園の現園長が、明戸保

育園の移管については桃園第２ナーサリースクールの現園長がそれぞれ

対応にあたり、円滑に移管できるよう努めてまいります。  

 

 Ｑ５．桃園保育園の職員が川本保育園に来たり、桃園第２ナーサリースクール

の職員が明戸保育園に行ったりする可能性があるということか。  

Ａ５．（同友会）職員が長く同じ園で勤めることにより、保護者との信頼関係

が築けたり、卒園児が遊びに来てくれたりということがありますので、現

在は、桃園保育園と桃園第２ナーサリースクール間での職員の異動は行っ

ておりません。  

 

Ｑ６．桃園保育園で行っているお泊り保育やキャンプなどの行事は、現在の川

本保育園では行っていないが、いずれ取り入れるという考えか。それとも、

保護者の希望があれば、民営化の１年目から取り入れる可能性もあるか。 

Ａ６．（同友会）１年目から実施してほしいという意見が多ければ、その可能

性もありますが、三者協議会で協議して決定したいと考えています。  

 

Ｑ７．三者協議会で決めるときに、代表の保護者は他の保護者の希望などを取

りまとめるということか。  

Ａ７．（市保育課）保護者代表の方には他の保護者の意見を集約していただき、

会議で発言していただくことになります。  

 

Ｑ８．三者協議会は１年間で行うのか。  

Ａ８．（市保育課）令和３年度中に決まらなければ、令和４年度も引き続き開

催する可能性はあります。前回の民営化時も７回程度で終わっているので、

現時点では令和３年度の１年間ですべて行う予定ではありますが、会議の

進行状況により変更もありえます。  

 

５ そ の 他  

 保育政策係長より、今後の三者協議会の進め方については民営化通信等で周

知する旨を説明  

 

６ 閉  会  課長補佐より閉会  


